



KEPUTUSAN MENTERI KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
NOMOR HK 01.07/MENKES/4234/2021
TENTANG
SINGKATAN DAN TITELATUR JABATAN STAF KHUSUS MENTERI
DALAM BAHASA INGGRIS DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KESEHATAN

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

MENTERI KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA,

Menimbang : a. bahwa dengan diangkatnya Staf Khusus Menteri di Kementerian Kesehatan, perlu ditindaklanjuti dengan penertiban administrasi untuk keseragaman dalam penggunaan singkatan dan titelatur jabatan Staf Khusus Menteri dalam Bahasa Inggris di lingkungan Kementerian Kesehatan dalam suatu keputusan;

b. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, perlu menetapkan Keputusan Menteri Kesehatan tentang Singkatan dan Titelatur Jabatan Staf Khusus Menteri dalam Bahasa Inggris di Lingkungan Kementerian Kesehatan;

Mengingat : 1. Peraturan Presiden Nomor 68 Tahun 2019 tentang Organisasi Kementerian Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 203);

2. Keputusan Menteri Kesehatan Nomor KP.03.03/MENKES/72/2021 tentang Pengangkatan Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Ketahanan (*Resiliency*) Industri Obat dan Alat Kesehatan;

3. Keputusan Menteri Kesehatan Nomor KP.03.03/MENKES/73/2021 tentang Pengangkatan Staf

Khusus Menteri Kesehatan bidang Pelayanan Kesehatan Masyarakat;

4. Keputusan Menteri Kesehatan Nomor KP.03.03/MENKES/74/2021 tentang Pengangkatan Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Tata Kelola Pemerintahan; dan
5. Keputusan Menteri Kesehatan Nomor KP.03.03/MENKES/75/2021 tentang Pengangkatan Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Hubungan antar Lembaga dan Media.

MEMUTUSKAN:

Menetapkan : KEPUTUSAN MENTERI KESEHATAN TENTANG SINGKATAN DAN TITELATUR JABATAN STAF KHUSUS MENTERI DALAM BAHASA INGGRIS DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KESEHATAN

KESATU : Menetapkan Singkatan dan Titelatur jabatan Staf Khusus Menteri dalam Bahasa Inggris di lingkungan Kementerian Kesehatan yang selanjutnya disebut Singkatan dan Titelatur Bahasa Inggris, sebagai berikut:

No	Titelatur Jabatan dalam Bahasa Indonesia	Singkatan	Titelatur Jabatan dalam Bahasa Inggris
1	Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Ketahanan (<i>Resiliency</i>) Industri Obat dan Alat Kesehatan.	SKM KIO Alkes	<i>Senior Advisor to the Minister for Pharmaceutical and Medical Devices Industries Resilience.</i>
2	Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Pelayanan Kesehatan Masyarakat.	SKM Yankesmas	<i>Senior Advisor to the Minister for Public Health Services.</i>

3	Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Tata Kelola Pemerintahan.	SKM TKP	<i>Senior Advisor to the Minister on Governance.</i>
4	Staf Khusus Menteri Kesehatan bidang Hubungan antar Lembaga dan Media.	SKM HLM	<i>Senior Advisor to the Minister for Media and Institutional Relations.</i>

KEDUA : Singkatan dan Titelatur jabatan Staf Khusus Menteri Bahasa Inggris sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU digunakan sebagai acuan dalam penyebutan singkatan nama jabatan Staf Khusus Menteri dan penyebutan dalam Bahasa Inggris.

KETIGA : Keputusan Menteri ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.


Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 23 Maret 2021

MENTERI KESEHATAN
REPUBLIK INDONESIA,

ttd.

BUDI G SADIKIN

Salinan sesuai dengan aslinya
Kepala Biro Hukum dan Organisasi
Sekretariat Jenderal Kementerian Kesehatan,



Sundoyo, SH, MKM, M.Hum
NIP 196504081988031002